



ほんきであれ

多古町立多古第一小学校

2022年4月26日2号

—夢をもち、自ら学び、自ら考え、心豊かにたくましく生きる子どもの育成—

年度始めPTA集会並びにPTA定期総会 ありがとうございました

4月16日（土）、学年始めのPTA集会並びにPTA総会を行いました。たくさんの保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。

今年度も、コロナ感染症拡大防止のため、授業参観を学級2グループに分けての分散参観で実施しました。1年ぶりの授業参観で、子供たちも保護者の皆様の姿を見てとてもうれしそうでした。やはり、このような顔と顔を突き合わせた学校と保護者のコミュニケーションの必要性を改めて強く感じました。

午後からは、令和4年度のPTA定期総会がリモートで行われ、新しい本部役員の皆様や活動計画案、予算案が承認されました。さらに学級でも、新学級役員や専門部の役員が決定し、新しいPTAの体制が決まりました。今後とも子供たちの健やかな成長のために、御支援御協力をお願いいたします。



交通安全教室を開催しました

4月14日（木）に3～6年生までの自転車教室、15日（金）に1～2年生の交通安全教室を開きました。両日も、雨天のため実技ができませんでしたが、交通安全指導員の方や警察署員の方から、丁寧でわかりやすい御指導をいただきました。内容としては最初DVDを鑑賞して、安全な自転車の乗り方や道路の横断の仕方の基本を学習し、実際に自転車を使っての点検の仕方、今年4月から義務となった保険関係の話がありました。



交通事故は、いつ発生するかわかりません。身の安全を守るための知識や技能を身に付け、自分の不注意で事故が起こらないように、学校でも定期的に指導を繰り返していきたいと考えます。御家庭でも登下校の安全や自転車の正しい乗り方、年齢に応じた範囲をルールとして決め、確認をしながら事故防止に努めていただくと幸いです。よろしくお願いいたします。

※学校だより「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。



1年生を迎える会

～元気に自己紹介できました～



4月21日（木）、1年生を迎える会を第一グラウンドで行いました。始めに1年生は、6年生と手をつないで入場しました。そして、58名の新入生が全校の子供たちの前で、大きな声で元気一杯自己紹介をしました。その後4年生と5年生がリーダーシップをとりながらゲームを行いました。続いて、2、3年生から「校歌の歌詞」や「探検のメダル」のプレゼントがありました。1

年生からは「ありがとう」「とても楽しかった」という声もたくさん聞こえ、新たに多古第一小学校の伝統も引き継がれることとなりました。昨年度の1年生を迎える会以来の全校の子供たちが一堂に集まったの集會に、1年生はもちろん、他の学年の子供たちも満面の笑顔でした。このような集會を、今後もできることを願っています。

こいのぼり集会

～学年のスローガンの発表～

4月20日（水）、こいのぼり集会を行いました。昨年度は、晴天の下、過去の先輩の作り上げた数多くのこいのぼりが大空に泳いでいる中の集會でした。

しかし、今年度はあいにくの悪天候で、体育館の中での集會となりました。集會には、子供会の代表の皆様にも参加していただきました。その方々の見守る中、各学年



の子供たちによる学年目標・スローガンの発表が行われました。そして、最後に真っ白なこいのぼりが6年生に寄贈されました。今後、この真っ白なこいのぼりに6年生一人一人の夢や願い事が書き込まれ、卒業式と次年度のこいのぼり集會に披露されることとなります。各学年の目標・スローガンは、以下のとおりです。

1年生 げんきいっぱい えがおいっぱい みんななかよし

ほんきでがんばる「わんぱくキッズ」

2年生 カラフル2年生 友だちともっとなかよくなるう

友だちといっしょに 話し合おう がんばろう 楽しもう

3年生 元気なあいさつ！学習に集中！

読書パート！ぜんいん読破、ルールを守ってめざせ優しい下学年のリーダー

4年生 ①やるときはやる ②せきにんをもつ ③反応をかえす ④時間をまもる

5年生 何ごとにも前向きに SMILEで取り組みます

6年生 本気の心で目指せ かわいいリーダー 6年生！



※学校だより「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。

